

振り込め詐欺の実態

No.9

防災・防犯ひとくちメモ

手口が一段と巧妙になり、全国で被害が絶えません。絶対に、「すぐに振り込まない」「一人で振り込まない」ようにしてください。

防災安全課
内線272

全国の振り込め詐欺被害状況

警察庁発表

	平成 16 年	平成 17 年	平成 18 年 9月末日現在
振り込め詐欺	25,667件 約283億円	21,612件 約252億円	13,717件 約180億円
(内訳)			
オレオレ詐欺	14,874件 約191億円	6,854件 約129億円	4,992件 約100億円
架空請求詐欺	5,101件 約54億円	4,826件 約56億円	2,792件 約38億円
融資保証金詐欺	5,692件 約38億円	9,932件 約67億円	5,933件 約42億円

※詐欺の内容については、11月15日号の広報みのかもをご覧ください

詐欺別に見る最近の特徴

オレオレ詐欺
被害者の約69%が女性です。そのうち、60歳代が全体の約24%と最も多く、次いで70歳代が約18%、50歳代が約17%となっています。

架空請求詐欺
10〜30歳代の男性の被害者が全体の約32パーセントを占め、そのうち、20歳代以下が全体の約18%と最も多くなっています。また、10〜30歳代の女性の被害者も全体の約23%を占めています。

融資保証金詐欺
被害者の約54%が男性で、そのうち、30〜50歳代の男性の被害者が全体の約38%を占めています。

●「防災無線の放送内容が聞きづらいとき」広報みのかもテレホンサービスで確認してください。電話 0180・99・5501

考えよう。共生時代⑩

シリーズ

ブラジル移民100周年

Bom Dia

「ご存じですか？ブラジルに日本人が初めて移民してから、2008年に100年目を迎えます。」

ブラジル国内のコーヒー園の労働力として、1908年4月28日、781人(165家族)の夢と希望を乗せた笠戸丸の神戸港出港から始まり、戦前に19万人、戦後に6万人の日本人がブラジルへ渡りました。当時は奴隷のように扱われ、生活はとても過酷でした。しかし、苦難を乗り越え、徐々にブラジルの社会に溶け込んでいき、今や、医者、弁護士、歯科医、中には国会議員になり、ブラジル国民のために大活躍をしている人もいます。

現在、ブラジルから日本へ多くのブラジル人が働きに来ています。入管法が変わって16年、ブラジルへ渡った日本人の数を超える人数がブラジルから日本へ来ているともいわれる中、100年後とはいわずに50年後いや、30年後、ブラジル人がどのように日本で活躍しているか楽しみをしたいですねー皆さんも温かく見守ってください。

